



令和5年 1月20日（金）



課題研究発表会

～ 畜産科 ～

課題研究発表会最終日は畜産科です。酪農コース、肉畜コースともにしっかりと立てた計画に基づいて取り組んだ研究の様子が発表からも伺えました。相手が動物ということもあり計画通りに進まないことがあっても諦めず、視点を変えたり、発想を転換するなど、とても苦労の跡が見られるものでした。その都度、メンバー内で何度も意見を交わし、班員同士の協調性も深まった様子が伝わってきました。

今日で発表は終わりですが、自ら課題を見つけ、問いを立て、班員と協力して唯一解のない課題に立ち向かっていく課題研究、これから先、5年後、10年後さらにその先、皆さんがこれからの人生の中で必ず多くの課題に遭遇することでしょう。実際2020年新型コロナウイルスという予期せぬウイルスが蔓延し、社会全体がこの大きな課題に直面しました。私たちの学校という現場においても多くの課題が山積し、何が正解かわからない中、それに立ち向かわねばなりません。皆さんが取り組んだ課題研究、これで目的達成ではなく、これからの人生において活かしてこそ本当の意味があるものだと思います。



おつかれさまでした。